

El Centro de Recuperación ha atendido a 294 animales

El Ayuntamiento de Guadalajara celebró el pasado 5 de junio el Día Mundial del Medio Ambiente realizando un balance de la actividad que se desarrolla en el Centro de Recuperación de Fauna Silvestre, situado en el zoo de Guadalajara.

En lo que llevamos de año, en este centro se ha atendido a 294 animales. El 80% ingresaron vivos. De los animales recuperados, 113 han sido liberados, es decir, el 46% del total; nivel que está por encima de los de otros centros de recuperación de la región.

El 39% de los ingresos corresponden a aves rapaces (especialmente diurnas) y el 26% a no rapaces. El 23% corresponde a mamíferos y el 12% a reptiles. El 44% de todos ellos son realizados por particulares, el 35% por agentes medioambientales, el 6% por el Seprona y el resto, a través de otros cauces.

Actividades de ocio y tiempo libre en el mes de junio

La novedad será la I Carrera Nocturna del día 28

Las actividades de ocio y tiempo libre organizadas por las concejalías de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Guadalajara tienen su próxima cita el 7 de junio, cuando se celebre el II Torneo de 12 horas de tenis y pádel en la Ciudad de la Raqueta. Se celebrará de 11.00 a 24.00 horas y el precio de la inscripción por cada participante será de 15 euros. Las inscripciones pueden realizarse a través de info@gdiamarilla.es y en el Centro Joven.

Por otro lado, y como novedad, se celebrará la I Carrera Nocturna el 28 de junio. Constará de un recorrido urbano de 11 kilómetros. Las inscripciones se podrán realizar desde el 28 de abril hasta el 18 de junio en la misma dirección de correo (info@gdiamarilla.es), en www.gdiamarilla.es y en el Centro Joven de Guadalajara. La inscripción para participar en esta carrera cuesta 8 euros.



Los concejales Ana Manzano y Francisco Úbeda visitaron las instalaciones del Centro./J. Ropero

Jueves del COMERCIO



GRAN ESCAPARATE DE PRIMAVERA

2014

POR FIN, LLEGARON LOS JUEVES!!

COMPRA DEL 30 ABRIL AL 3 MAYO
PASEA DEL 5 AL 7 DE JUNIO
DISFRUTA DEL 3 AL 5 DE JULIO